
Compte-Rendu du CA du 04/06/2024  

Page 1 
 

Présents : Babeth, Bernard B, Bernard D, Claire, François, Guy, Jacques, Nicolas, Pascale, Pierre 

THEMES PROPOSES 

1. Cohabitation REVV – CYCLOTEAM à La Maison Du Vélo : lundi dernier 2 cyclos dehors dans la cour pour 

préparation. Or la cour n’est pas pour les vélos ni REVV, ni CYCLOTEAM. La présidente du Conseil Syndical est 

venue demander à Hervé de partir et Hervé se serait énervé fortement. Il est important que CYCLOTEAM ne 

fasse pas de réparations lors des permanences REVV et surtout pas dans la cour. D’autre part, CYCLOTEAM ne 

doit pas faire entrer de personne pour voir les vélos et pas interférer avec les activités de REVV. Règlement 

intérieur REVV à respecter (voir l’affichage à l’accueil). 

2. Courte synthèse des actions effectuées depuis le dernier CA : 

• Balade à vélo : 18 participants à la dernière et belle sortie. 

• Activités hors les murs : lundi 3/06 Montélier, 6 à 8 contrôles. DDTS ce matin (journée de la mobilité) : 13 

vélos gravés et contrôlés à 3 bénévoles. 

• Nouveau portique sur roulette en cours d’installation par Bernard B et Marcel. 

• Samedi dernier : 4 à 5 vélos vendus et beaucoup de passage à la MdV. 

3. Activités hors les murs : point sur les activités à venir et les ressources. Le minimum de ressources demandées : 

3 personnes formées (dont une administrative). 

4. Réflexions à mener dans chacune des activités de REVV. 

Bilan à faire sur ce qui va, sur les difficultés rencontrées, sur des pistes d’amélioration. 

5. Mise en place logiciel de gestion des membres : 

•  Avancement évaluation et essais par Guy. Il faut avoir plus de données à importer, notamment les 

inscriptions. 

•  Planification formation utilisateurs. 

•  Date de démarrage effectif du nouveau système. Si possible 30 septembre. 

•  Réunion 22/06 à 10h à la MdV Pascale et Guy. Pascale contacte Camille BOUVAT, qui a développé le logiciel 

actuel, d’ici là. 

6. Proposition achat imprimante / scanner https://www.ldlc.com/fiche/PB00581247.html : Oui 

7. Communication vers les membres du CA avec une adresse Free : utilisation d’autres emails. 

8. Préparer communication (affichette) à destination des étudiants : François le fera. 

9. REVVeries : appel à articles. Voir le tableau envoyé par François à compléter par les volontaires. Sortie du 

journal : octobre. Articles pour fin juin. 

10. Fonctionnement du CA : 

Il est indiqué dans la communication de REVV que le CA est ouvert à tous.  

François suggère d’affiner ce fonctionnement de la façon suivante : 

- Chaque REVVeur peut demander qu’un sujet soit mis à l’ordre du jour d’un prochain CA ou demander 

d’être invité. 

- Le CA décide si le sujet proposé est retenu ou non. 

- Il invite alors le(s) REVVeur(s) à venir exposer le sujet et à échanger à ce propos. 

- Cet échange a lieu durant un temps fixé, en début de CA. 

- L’examen des autres points de l’ordre du jour se fait ensuite avec les seuls membres du CA. 

- François revoit son texte pour le fonctionnement des CA. 

11. Demande de la Croix Rouge : possibilité (pour les personnes accueillies par la Croix Rouge) de choisir pour leur 

propre utilisation un des vélos mis en vente à la Maison du Vélo. Leur achat effectif serait fait par la Croix 

Rouge elle-même qui en resterait propriétaire. La Croix Rouge paiera 10 adhésions (chiffre à valider avec la 

Croix Rouge) à 5€ en plus des vélos. 

12. Demande du Diaconat protestant, qui souhaiterait un RDV pour discuter d'un possible partenariat avec REVV, 

partenariat qui permettrait aux personnes accueillies chez eux de venir à la MdV pour bénéficier de 

connaissances en vélo, dont en mécanique vélo. Claire va leur demander de venir à la MdV pour expliquer le 

fonctionnement de REVV. 
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13. Fresque du climat proposée par Gabriel Millet : Oui pour le samedi 12 octobre : 14-17h 

14. Retour sur l’AG des Recyclettes : Bernard D et Nicolas y ont assisté. 20 personnes étaient présentes dont la 

maire de BLV et 4 conseillers BLV. L’association cherche toujours un local et touche des subventions. 

15. Sujet proposé par Bernard Devis : Projet d'une Soirée de rencontre grand public, sous forme d'un Ciné-débat. 

(en partenariat avec « Les Recyclettes »). Le thème : La cohabitation des différents moyens de déplacements 

(marche à pied, vélo et EDP, automobiles) dans la ville et la notion de partage de l'espace public par ces 

différents moyens. A destination de tous publics et citoyens soucieux de sécurité et de relation conviviale avec 

les autres usagers de l'espace public. L'objectif étant de toucher le maximum de gens, en dehors des cyclistes 

motivés, ... Le CA est favorable à l’idée. Il faut définir le format. 

16. Divers :  

• Travaux ViaRhona en basse ville : gros chantier commencé. 

• CIS : réunions avec VRM ou les mairies. La CIS n’est pas assez dynamique d’après François. 

• Morgan SAILLOUR n’a pas répondu à la demande de rdv de François. A relancer ! 

 

 


